

Liebe Ehrenamtliche,

wir möchten das Ende des Jahres nutzen und Ihnen herzlich für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen danken, für Ihre Unterstützung und das gelungene Miteinander.

Der Monat Dezember ist die Zeit, in der wir uns langsam auf Weihnachten vorbereiten. Es ist eine Zeit des freudigen Wartens, die wir mit unseren Bewohnerinnen und Bewohnern teilen möchten, deshalb haben unsere Betreuungs-Assistenten auch dieses Jahr wieder ein ansprechendes Angebot zusammengestellt.

So können sich unsere Bewohnerinnen und Bewohner auf gemütliche Weihnachtsnachmittage mit Musik, Weihnachtsgeschichten und -gedichten freuen.

Auch haben unsere Bewohnerinnen und Bewohner in diesem Jahr wieder die Möglichkeit, den Gottesdienst zu besuchen.

Der Zauber der Weihnachtszeit ist immer etwas ganz Besonderes und hebt sich vom Rest des Jahres ab. Genießen sie diese einzigartige Jahreszeit. Wir wünschen Ihnen und ihren Familien von ganzem Herzen eine schöne Adventszeit, frohe Weihnachten und einen glücklichen und gesunden Start ins neues Jahr.

Wünscht Ihnen das gesamte Team vom Albertinenstift.

Der Weihnachtsbaum  
Strahlend, wie ein schöner Traum,  
steht vor uns der Weihnachtsbaum.  
Seht nur, wie sich goldenes Licht  
auf der zarten Kugel bricht.  
"Frohe Weihnacht" klingt es leise  
und ein Stern geht auf die Reise.  
Leuchtet hell vom Himmelszelt -  
hinunter auf die ganze Welt.

